

Sieger Lorenzo de Luca vor Meredith Michaels-Beerbaum

Geschrieben von: DL

Freitag, 08. November 2013 um 19:30

Verona. Das dritte Weltcupturnier der Springreiter begann mit italienischen Erfolgen in Verona – und einem zweiten Rang von Meredith Michaels-Beerbaum.

Nach dem Auftakt in die diesjährige 37. Saison um den Springreiterweltcup seit 1978/ 79 in Oslo und Helsinki organisiert Verona das dritte Turnier. Das Eröffnungsspringen sicherte sich Emanuele Gaudio auf Caesario vor drei Landsleuten, die nachfolgende erste 5-Sterne-Konkurrenz endete ebenfalls mit einem Erfolg eines Einheimischen. Sieger wurde in der Konkurrenz nach Fehlerpunkten und Zeit Lorenzo de Luca auf Elky vor Team-Weltmeisterin Meredith Michaels-Beerbaum (Thedinghausen) auf dem bereits 18 Jahre alten Wallach Checkmate, den dritten Platz belegte der niederländische Mannschafts-Olympiazweite Jur Vrieling auf Zavall. Der dreimalige Weltcupsieger Marcus Ehning (Borken) platzierte sich auf dem Hengst Cornado als Siebter.

Preisgeld für den Gewinner: 7.500 Euro, die weiteren Prämien beliefen sich auf 6.000 und 4.500 €. Ehning bekam noch 1.200 Euro ab.

Im Eröffnungsspringen war kein Deutscher platziert, als 13. wurde Ehning mit Comme Il Faut auf der Ergebnisliste geführt.